Ressort: Lokales

Autobahn 6 nach tödlichem Hubschrauber-Unfall wieder freigegeben

Schwäbisch Hall, 11.01.2013, 10:35 Uhr

GDN - Nach dem tödlichen Hubschrauber-Unglück bei Schwäbisch Hall ist die Autobahn 6 am frühen Freitagmorgen wieder freigegeben worden. Nach Angaben der Polizei mussten Techniker des Netzbetreibers EnBW zunächst eine beschädigte Stromleitung reparieren.

Die A6 blieb deshalb bis etwa 2.20 Uhr komplett gesperrt. Ein 42-jähriger Pilot war am Donnerstagabend mit seinem Hubschrauber auf die Autobahn gestürzt und ums Leben gekommen. Der Fahrer eines LKW, welcher von dem Helikopter gestreift wurde, wurde leicht verletzt. Die genaue Absturzsache ist noch unklar, möglicherweise waren schlechte Sichtverhältnisse und die einbrechende Dämmerung Grund für das Unglück.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-5609/autobahn-6-nach-toedlichem-hubschrauber-unfall-wieder-freigegeben.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com